

Einladung

Was lange währt

Zur Einweihung des Waldlehrpfades durch unser „Wäldchen am Königsgraben“ am **Samstag, dem 14. Mai 2022, um 11.00 Uhr** laden wir Sie herzlich ein.

Nach vielfältigen, auch durch Corona-bedingten Schwierigkeiten ist es nun doch gelungen und wir möchten Ihnen das Ergebnis im Rahmen von Spaziergängen und Gesprächen vorstellen.

Für eine Stärkung nach dem Spaziergang in so viel frischer Luft ist mit Kaffee, Kuchen etc. gesorgt.

Über Ihre Teilnahme würden wir uns sehr freuen.

Ihre Bürgerinitiative „Rettet die Marienfelder Feldmark“
Sieglinde Dürr Angelika Hille Regina Pribyl

Unser Treffpunkt ist die Müller Linde!

